

Gatos Hipotecarios

Escrito por Ale_hp - 14/12/2018 09:08

Holaa

Hace poco reclamé para que me devolvieran los gastos hipotecarios, la verdad es que no estaba muy motivada porque nunca me han devuelto nada, y creía que esto iba a ser igual, pero la verdad es que me funcionó muy bien.

Lo vi en el periódico y pensé que sería buena idea. Lo segundo que hice fue buscar a alguien que me ayudara y encontré a unos abogados expertos en reclamaciones que me ayudaron mucho.

Es una vergüenza que nos hagan pagar cuando no lo tenemos que hacer. ¿Qué sentido tiene? Yo os apoyo a que reclaméis porque son vuestros derechos y no perdéis nada

=====